

El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Joaquín Díaz Vallés, J. J. Quevedo Soubriet,

José Luis Albiñana, Eugenio Serrano,

Ramón Serrano G., Luis Menchén,

José Manuel Ruiz Gutiérrez,

Santiago Benito Lara y Gabriel Jaime

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD Y DISEÑO

Ediciones Soubriet

ADMINISTRACIÓN

María de los Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 39 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tels. 926 50 55 76 - 926 50 63 53

correos electrónicos: elperiodico@soubriet.com
ediciones@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Derechos reservados

EDITORIAL

La hora de la verdad para el nuevo escenario político

Ahora sí. Aunque llevamos meses de precampaña ininterrumpida, este viernes 8 de mayo ha comenzado oficialmente el periodo

reservado a las distintas formaciones políticas para que puedan pedir el voto a los ciudadanos en las elecciones municipales y autonómicas del próximo 24 de mayo. La antesala ha estado marcada por incertidumbres, alguna que otra sorpresa y muchas novedades para unos comicios que decidirán el color político de los ayuntamientos y de la mayoría de las comunidades autónomas.

Empezando por los municipios de nuestro ámbito, la práctica totalidad de los alcaldes actuales optan a la reelección. Tan sólo Sebastián García ha cedido el número uno de la candidatura del PP a su compañera en el equipo de Gobierno, Pruden Medina. García pone así fin a un largo periodo de veinte años como primer edil que le ha catapultado en su trayectoria política a distintas responsabilidades en el partido, en el que fue secretario provincial tras optar a la presidencia, y a ocupar actualmente un escaño en el Senado.

Opta a conseguir también la cifra de cinco mandatos consecutivos el actual alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, que apura los días de su cuarta legislatura como primer edil, responsabilidad política en el Consistorio a la que se suman otros ocho años como concejal, primero en la oposición al socialista Javier Lozano (1991-1995) y después como miembro del equipo de Gobierno de su compañero de partido, Ramón González (1995-1999). Cotillas ha visto cómo el PSOE cambiaba de candidato para tratar de hacerle frente, habiendo derrotado sucesivamente a Valentín Ramírez, Juan José Losa, Inocente Andújar y José Antonio Valera. Los socialistas concurren en esta ocasión por primera vez en su historia con una lista que encabeza una mujer, Inmaculada Jiménez, su secretaria general en la ciudad que recibe ahora la oportunidad que perdió hace cuatro años por el movimiento de

última hora del entonces líder del PSOE en la región, José María Barreda.

Pero, frente a lo ocurrido en las últimas elecciones municipales, ahora el escenario está mucho más abierto a las minorías y la precampaña anticipa un cerrado duelo a cinco, en el que UPyD, Ciudadanos y la coalición Izquierda Unida también tienen mucho que decir. La candidatura de la formación magenta, que encabeza en Tomelloso el joven Álvaro Rubio, aspira como mínimo a mantener su representatividad en el Ayuntamiento, pero confía en obtener el segundo concejal que premiaría la labor realizada por su actual único edil, José Luis Benito.

En el mismo espacio político aparece con fuerza el partido de moda en España, Ciudadanos, la formación que lidera Albert Rivera que prácticamente ha igualado y, según qué encuestas, incluso ha superado a Podemos en expectativas de voto en el conjunto del país. Ciudadanos concurre con una lista que tiene a Cortes Cano como número uno tras la renuncia de José María Becerra, lo que abrió una cierta incertidumbre que fue superada con rapidez y renovada ilusión por los integrantes de la candidatura. Ciudadanos cuenta con serias opciones de entrar con fuerza en la próxima Corporación, lo que, junto al juego que puedan dar el PSOE y UPyD, hace peligrar la mayoría absoluta de la que disfruta el PP.

En el caso de Izquierda Unida, las ilusiones de la coalición pasan por recuperar la representatividad que disfrutó en anteriores etapas con Agustín Alberca, primero, y Ángel Vela, después. La lista que encabezan Rafael Quesada e Ismael Casero pretende recoger el fruto de su persistente labor en la oposición, pese a no tener ningún concejal. IU habrá de sobreponerse a la salida en el último momento de la que iba a ser su número 2, Isabel Naranjo.

FRASES DE LA QUINCENA

“He desempeñado esta hermosa tarea con vocación de servicio público, trabajando siempre por y para los ciudadanos de Tomelloso. Ahora se abre un nuevo ciclo en mi vida, pero no puedo decir que abandone la política, porque como decía Aristóteles, el hombre es un animal político por naturaleza”, Isidoro Torres, concejal de Medio Ambiente, que no repetirá la próxima legislatura.

“En cualquier recuento que se tome, el Partido Popular sale muy mal parado”, Carme Chacón, secretaria de Relaciones Internacionales del PSOE en un acto de precampaña celebrado en Argamasilla de Alba.

